

Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 21 de junio de 2021

26/21-06-21/CS

OPERAGUA ADQUIERE SIETE PIPAS

En una muestra de disciplina y responsabilidad administrativa, Operagua adquirió siete pipas nuevas a fin de complementar el suministro del vital líquido en colonias que enfrenten problemas de desabasto, o bien que no cuenten con la infraestructura necesaria para recibir el servicio hasta sus domicilios.

Mientras la temporada de lluvias contribuye a mejorar gradualmente los niveles de almacenamiento en las principales presas del Sistema Cutzamala y se avanza en la rehabilitación de pozos profundos de agua potable, Operagua continúa planteando estrategias para atender las necesidades hídricas de la población de Cuautitlán Izcalli.

Con la adquisición de estas siete unidades, las cuales poseen una capacidad para transportar 10 mil litros de agua potable, el Organismo amplía su capacidad de respuesta a las solicitudes de suministro mediante autotanques, mismas que pueden realizarse de manera presencial en las oficinas centrales de Operagua, o a través de las redes sociales oficiales.

En el marco de la pandemia por COVID-19, Operagua proporciona el servicio mediante autotanques con mayor prontitud, priorizando a las zonas con mayores problemas de suministro de agua potable.